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 8. Juni 2022 
 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 13. Juni 2022 
 
 
102.19.106 
Stv. Rönz 
B90/Grüne 

Wie geht die Stadt Kassel mit den Empfehlungen des 
Hessischen Datenschutzbeauftragten in Bezug auf die 
Nutzung von Facebook von öffentlichen 
Organisationen um? 

  
102.19.107 
Stv. Pfeil 
B90/Grüne 

Auf der Website der Stadt Kassel ist einsehbar, dass 
die Gefahrenabwehrverordnung über die Anleinpflicht 
für Hunde am 31. Dezember 2021 ausgelaufen ist. 
Wann soll die nachfolgende Verordnung in Kraft 
treten? 

  
102.19.108 
Stv. Hesse 
B90/Grüne 

Gibt es aktuelle Entwicklungen hinsichtlich der 
Mountainbikestrecke am Hohen Gras? 

  
102.19.109 
Stv. Bergmann 
SPD 

Die Abendschule ist aus der Goetheschule ausgezogen 
und die Raumnot für die Goetheschule ist zum 
Schuljahr 2022/23 sehr hoch. Werden die alten 
Abendschul-Räume zu Klassenräumen so zeitnah 
umgesetzt, dass die Räume von der Goetheschule im 
neuen Schuljahr genutzt werden können? 

  
102.19.110 
Stv. Lang 
SPD 

Welche anfängliche Kaltmiete pro Quadratmeter wird 
derzeit von der Stadt Kassel vertraglich verpflichtend 
für öffentlich geförderte Wohnungen vereinbart? 

  
102.19.111 
Stv. Kalveram 
SPD 

Wann ist mit dem Einbau des Fahrstuhls im 
Stadtteilzentrum Agathof zu rechnen? 
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102.19.112 
Stv. Leitschuh 
CDU 

Die Unterneustadt ist einer der 
Hauptausstellungsbereiche der documenta. Warum 
wurden dann aber ausgerechnet im Blücherviertel die 
dort schon vor einiger Zeit gefällten fünf Bäume im 
direkten Umfeld des documenta-Standortes 
Bootshaus „Ahoi“ nicht im Frühjahr nachgepflanzt, 
damit der Wohnbereich attraktiv und gepflegt wirkt 
und auch zu einem besseren Klima (Schatten, 
Luftaustausch etc.) führt? 

  
102.19.113 
Stv. Dr. von Rüden 
CDU 

Wie ist der aktuelle Sachstand beim  
Salzmann-Projekt? 

  
102.19.114 
Stv. Lipschik 
B90/Grüne 

Welche Möglichkeit sieht der Magistrat, die jetzige 
Begrenzung auf 300 Jugendliche pro Tag für das 
Freibad Wilhelmshöhe zu erhöhen oder gar ganz 
aufzuheben, da es bisher – nach Auskunft des 
Vorsitzenden des Fördervereins – keinerlei Probleme 
mit Jugendlichen wie z. B. erhöhtes Müllaufkommen, 
erhöhter Personalbedarf, Störung anderer 
Besucher*innen oder Kinder gegeben hat und das Bad 
bis zu 3.000 Personen aufnehmen kann? 

  
102.19.115 
Stv. Bock 
Die Linke 

Für wie viele sozial geförderte Wohnungen müssen 
Eigentümer Strafe zahlen, weil sie sie nicht vermieten? 

  
102.19.116 
Stv. Leidig 
Die Linke 

Wann wird der beschlossene Bericht zur Energiearmut 
im FiWiGru gehalten? 

  
102.19.117 
Stv. Getzschmann 
Die Linke 

Aus welchem Grund tritt Kassel mit seinen großen 
FFH- und Vogelschutzgebieten nicht dem 
Landschaftspflegeverband bei, womit Landesmittel 
von 50.000 Euro für die Verbesserung der 
Biodiversität mobilisiert würden? 

  
102.19.118 
Stv. Dr. Janusch 
SPD 

Welche rechtlichen Hindernisse bestehen bei der 
Umsetzung einer Grünflächensatzung zur 
Verhinderung von „Schottergärten“? 

 




